



輝き 「夢 輝く自分」

令和6年9月27日

2学期が始まってから約1か月。やっと朝夕が涼しくなりはじめ少しずつ秋らしくなってきました。子どもたちはあまりの暑さに外でも遊べず本当にかわいそうですが、熱中症の懸念があり、仕方ありません。そんな中でも10月13日に行われる運動会の練習が始まります。どの子も暑さに負けず、本番に向けて一生懸命練習に取り組むことと思います。本番は応援よろしくお祈いします。そしてしっかり子どもたちのがんばりを褒めてあげてください。周りの人に認められることが、子どもたちの次への意欲へとつながります。



一年生の描いたあさがおの作品がとても素敵です

参観・懇談 ありがとうございます 9月11日



今年度3回目の参観日がありました。日頃の授業と同じように手を挙げて発表したり、グループで話し合ったりする活動等、学校での子どもたちの様子を知っていただくことができました。暑い中にも関わらず、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございます。子どもたちはおうちの方に観えてただけで嬉しそうでした。また、参観中のマナーの確認、ありがとうございました。それから暑い中での給食試食会も役員の方をはじめ、多くの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

1・2年生 自分の身体を守る出前講座 9月13日



外部講師の為清先生(元岡山市養護教諭・現 SC)をお招きして1・2年生が自分の体のことについて学習しました。下着を着けている部分は自分以外の人には見せてはいけないプライベートゾーンであることや、男女の体の違いや赤ちゃんの誕生までを児童に分かりやすいように手作りの掲示物を使って説明をしてくださいました。どの子も真剣に少し照れながら聞いていました。近年児童が巻き込まれる事件もよく耳にします。子どもたちには自分の体は自分で守れるような知識をもち、危険を回避する力を身に付けていってほしいです。

2年生が校外学習に行きました 9月19日



岡山県立図書館とこどもの森に行く予定でしたが、残念ながらこの暑さで熱中症警戒アラート発令のため、安全面を重視し、今年は県立図書館の見学のみとなりました。しかし、2年生の子どもたちは、図書館の秘密やそこで働く方たちの工夫などについて自分の目で見たり、お話を聞いたり真剣に学習に取り組むことができ立派だったそうです。学校に帰っておいしいお弁当を楽しく食べました。

休み時間の地震避難訓練

9月20日

大規模災害が起きた時の身の守り方を習得するために、休み時間に地震が起きた想定で避難訓練を実施しました。事前に全校で動画を見て学習してから実施後振り返りをしました。いつでも、危険から自分の身を守ることができるように思考力や判断力を身に付けてほしいです。先日保護者連絡ツールで配信した「地震発生時の対応について(重要)」に書いてある内容についておうちの方でも子どもさんと一緒に確認しておてください。全校児童の振り返りの一部を紹介します。

休み時間に図書館にいても素早く机の下に避難できました。



「おはしもおいた」：おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない
・おちてくるものに注意・い動する物に注意・たおれてくるものに注意

- 〈1年〉 ひなんするときに「おはしも」をきをつけてひなんしました。せんせいのはなしをきいてにげました。
- 〈2年〉 ひなんするときにほうそうをきくことができた。しずかにこうどうしたり「おはしもおいた」をまもれた。
- 〈3年〉 一回自分の席に帰ろうとしたけど近くの先生の机の下に隠れました。自分の席の下に帰らなくてよかった。
- 〈4年〉 どこが危険かちゃんと自分で見極めることに気を付けました。パディが来るまであせらず待つのが大切。
- 〈5年〉 落ち着いてできて嬉しかった。本番でどこにいても気をつけてしっかりとした気持ちももてるように頑張る。
- 〈6年〉 今回の訓練を生かして本当に地震や津波が来た時も真剣に素早く行動できたらいいなと思いました。

興除小を支える高学年

委員会活動紹介

高学年になると、「委員会活動」があります。興除小学校には、7つの委員会があります(運営委員会・図書委員会・給食委員会・保健委員会・体育委員会・環境委員会・放送広報委員会)。毎月1回の委員会が水曜日の6校時に実施されます。その時間だけでなく、朝の時間や休み時間などを使った常時活動もあります。各委員会によって仕事内容は異なりますが、お昼の放送や給食の返却のお手伝いなどです。その他にも運動会やクリーン集会などの行事の割り当てもあり、高学年になると忙しくなりますが、学校全体を見て考えて動くこともできるようになり頼もしくなっています。



常時活動
給食委員会



お薦めの本はどれにしようかな?
図書委員会



常時活動
放送委員会

委員会活動は児童が中心となり進めていきます。興除小学校がよくなるために話し合いをして意見を出し合い決めていきます。

今回は2学期が始まったばかりなので、どの委員会も主に2学期の仕事についての話し合いをしていました。

毎月第2火曜日はあいさつの日

今月は10月8日(火)です。

さわやかなあいさつを!!

いつも朝早くから登校の見守りをしてくださってありがとうございます。特に2学期の始まりは朝から暑い日もあったと思います。子どもたちのために労を厭わない地域保護者の皆様方へ、感謝申し上げます。